

Herr Pastor Gottesleben - Gemeinde Ruthenberg- meldet sich zu Wort und drückt sein Bedauern darüber aus, dass die Stelle von Herrn Sven Schröder -Streetworker in Ruthenberg- Ende des Jahres ausläuft. Einige Jugendliche, die anwesend sind, schildern den Mitgliedern des Jugendhilfeausschusses, die fatalen Konsequenzen die entstehen können, wenn in ihrem Stadtteil kein Streetworker mehr eingesetzt wird. Eine Unterschriftensammlung wurde an den Vorsitzenden Bgschm. Mohr und Stadtrat Humpe-Waßmuth weitergereicht.

Stadtrat Humpe-Waßmuth nimmt hierzu Stellung.

Eine Einwohnerin möchte wissen, ob es stimmt, dass die Stadtteilbücherei Tungendorf umziehen muss.

Stadtrat Humpe-Waßmuth erklärt, dass der Umbau "Volkshaus Tungendorf" auf dem heutigen Tagesordnungspunkt des Jugendhilfeausschusses steht. Weitere Ausführungen erfolgen beim Tagesordnungspunkt 7.

Im Vorwege erklärt der Stadtrat Humpe-Waßmuth, dass die Vorlage "Umbaumaßnahmen Kita Tungendorf" in der zuständigen Stadtteilbeiratssitzung Tungendorf, der am 14.09.05 tagt, noch anzuhören ist.